
Главный редактор Б.О. КОМОЦКИЙ

Редакционная коллегия: В.П. ВИШНЯКОВ (ответственный секретарь),
Н.М. КОЖАНОВ, В.С. КОЖЕМЯКО, Т.Н. СМИРНОВА.

Свидетельство о регистрации в Федеральной службе по надзору за соблюдением
законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия
ПИ № ФС77818563 от 25 октября 2004 г. (Прежний рег. № 1064 от 29 августа 1991 г.,

ПИ № 7789115 от 18 мая 2001 г. и ПИ №77816382 от 13 октября 2003 г.)
www.gazeta8pravda.ru,    www.kprf.ru

Электронный адрес: pravda@cnt.ru, pravda@nsv.ru

◆

АДРЕС РЕДАКЦИИ И ИЗДАТЕЛЯ: Москва, улица «Прав8
ды», дом 24. Для писем: 127137, Москва, а/я 22, редак8
ция газеты «Правда».

ТЕЛЕФАКС: 884998257811808. 

ТЕЛЕФОНЫ: Приёмная — 884998257847839, 257852813.
Служба распространения — 884998257847872. Отдел рекла8
мы — 884998257844856.

◆

Номер набран и свёрстан
в компьютерном центре АНО «Редакция газеты «Правда».

Отпечатано в ЗАО «ПК «Экстра М», 
143405, Московская область, Красногорский р8н, 

г. Красногорск, автодорога «Балтия», владение 1, дом 1.
Газета печатается в Москве, Санкт8Петербурге, Воронеже,

Иркутске, Краснодаре, Минеральных Водах,
Новосибирске, Челябинске.

Тип. № 15804800160.
Подписной индекс 50102. Общий тираж 100 300. 

Подписано в печать 22.04.2015. 1   2   3   4   5   6   7   8
По графику: в 18.00. Фактически: в 18.00.

Учредители —
журналистская

организация АНО
«Редакция газеты «Правда»,
Коммунистическая партия

Российской Федерации

423 апреля 2015 года    ●    № 42 (30248)  региональный выпуск №15

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды» Сергей ДОРОХОВ. 

Электронный адрес: dorohov8pravda@kprfnsk.ru

К 70�летию Великой Победы

Будни красного мэра

Депутатский мандат

Память неподвластна
времени

Громадное уважение и слёзы памяти вызывают подвиги солдат на по�
лях сражений Великой Отечественной, партизан и подпольщиков — в
тылу врага, которые с большим риском для себя и своих родных помо�
гали фронту громить фашистов. Страх был, но было и чувство, что они
борются за свободу своих родных, своей Родины. Было больно за свою
поруганную землю, за погибающих детей, родителей, друзей, однопол�
чан. Была ненависть к врагу, которая помогала бить его.

П ОГИБШИХ И РАНЕНЫХ было так
много. Война не щадила никого. Сего�
дня некоторые государства, забыв уро�

ки той страшной войны, возрождают вновь
идеологию фашизма. Умудрённые суровым
опытом жизни, фронтовики делятся им с уча�
щимися.

В музее школы № 4, руководитель — Татья�
на Евгеньевна Вахрушева, состоялась встреча
учащихся 10�го класса с участником войны
Иннокентием Николаевичем Гурьевым. Он
поделился воспоминаниями о своём участии в
боевых действиях. 17�летним парнишкой в
январе 1943 года вместе с другими ребятами из
Кожевниковского района был призван в Крас�
ную Армию. Сначала попал в учебный проти�
вотанковый полк в Челябинске, затем, после
шестимесячных курсов, в звании младшего
сержанта был отправлен на Западный фронт, в
Белоруссию. А там под Оршей был кромеш�
ный ад. Немцы не хотели терять эти террито�
рии, потому что через железнодорожный
транспортный узел они подвозили для своих
частей материально�техническое обеспече�
ние. Иннокентий Николаевич рассказал, как
они сражались в условиях постоянных атак и
бомбёжек, как погибали его земляки и одно�
полчане. Подчас не было даже времени нор�
мально похоронить их. Он был серьёзно ра�
нен, но ему удалось выжить. В 1944 году вер�
нулся домой инвалидом. Всегда чтил память
своих погибших товарищей. Когда Иннокен�

тий Николаевич узнал, что его земляк из Ко�
жевниковского района Михаил Григорьевич
Деев числится в списке пропавших без вести,
то связывался не раз с военкоматами и дока�
зывал документально, что Деев погиб, причём
на его глазах. 

В год 30�летия Победы И.Н. Гурьев побывал в
тех местах, где воевал в составе 611�го стрелково�
го полка 31�й армии и где в братской могиле у де�
ревни Рыленки Дубровенского района Витеб�
ской области захоронены его погибшие друзья.
Теперь здесь на монументе есть и фамилия М.Г.
Деева. В заключение Иннокентий Николаевич
пожелал, чтобы учащиеся никогда не узнали, что
такое война, и сохранили мир на земле. 

Школьный музей помогает восстанавливать
и сохранять память о тех, кто приближал Побе�
ду в Великой Отечественной войне. Поисковая
работа, регулярные встречи с ветеранами, ко�
торых становится всё меньше и меньше, дают
возможность новым поколениям прикоснуть�
ся к тем событиям, память о которых пережи�
вёт века, если будет бережно храниться.

Думается, что эта встреча не пройдёт даром
для подростков. Ведь им не сегодня�завтра
предстоит противостоять тем, кто хочет пере�
кроить историю Великой Отечественной вой�
ны, забыв о тех, кто погиб, защищая мир.

Г. МАЛАХОВА.
Секретарь Колпашевского горкома КПРФ.

Томская область.

Низкое качество продук�
тов питания на прилавках
магазинов — одно из по�
следствий федерального
законотворчества, полно�
стью лишившего органы го�
сударственного надзора
возможности проводить
эффективный контроль ка�
чества пищевых продуктов.
Только благодаря незави�
симой экспертизе, созда�
ние и развитие которой в
Новосибирске ещё с 2009
года координировал Анато�
лий Локоть, в 2012 году бы�
ли вскрыты факты ужасаю�
щего состояния качества
школьного питания. 

—НЕЗАВИСИМАЯ экспертиза
качества «школьных» про�
дуктов обнаружила в мясном

фарше «фекальное загрязнение» и ис�
порченное мясо «сомнительной свежес�
ти», сою вместо мяса в дорогих сервела�
те и сосисках, а в сливочном масле вмес�
то полезных молочных жиров — дешё�

вые и вредные растительные суррогаты
(маргарин). При этом цены, по которым
в школы всё это поставлялось, были в
1,5—2,5 раза выше, чем в обычном роз�
ничном магазине. Поставщики само�
вольно уменьшали порции для детей, за�
нижая нормы питания. Натуральные
продукты заменяли на откровенные эр�
зацы, — рассказал директор Сибирского
федерального центра оздоровительного
питания, кандидат медицинских наук
Яков Новосёлов.

По его словам, муниципальные тре�
бования к конкурсам на поставку про�
дуктов для школ, а также типовые до�
говоры, которые вынуждали школы их
закупать, возлагали ответственность за
качество продуктов на сами школы, но
отнюдь не на поставщиков некачест�
венной продукции. 

Несмотря на свидетельство незави�
симых экспертов, ситуация не только

не менялась к лучшему, но и стреми�
тельно ухудшалась. Алчные продавцы
некачественных продуктов безнака�
занно продолжали своё дело, что при�
вело к массовому отравлению учени�
ков школы № 211 в Калининском рай�
оне. Казалось, что ситуацию не пере�
ломить. Но уже в 2014 году началась
напряжённая работа команды ново�
го мэра Новосибирска Анатолия Локо�
тя по ликвидации наиболее острых
проблем.

Впервые за всю историю работы но�
восибирского муниципалитета была
создана рабочая группа мэрии, депу�
татская группа по контролю питания в
детских дошкольных и школьных уч�
реждениях. Благодаря личному распо�
ряжению мэра сегодня, впервые за
долгие годы, осуществляется реорга�
низация требований к проведению
конкурсов, типовых договоров на за�

купку продуктов для детей. Новые тре�
бования подразумевают контроль за
качеством со стороны муниципалитета
(как потребителя и заказчика) и стро�
гую ответственность, которую должны
нести дельцы, присосавшиеся к бюд�
жетному пирогу, в случае поставки для
детей некачественных продуктов. 

— Я лично, и как эксперт, и как со�
ратник мэра Новосибирска Анатолия
Локотя в деле независимой экспертизы
качества пищевых продуктов, уверен,
что создание такой системы независи�
мого контроля качества продуктов, це�
нообразования — законная и эффек�
тивная форма улучшения качества
продуктов, а также установления спра�
ведливых, а не бесконтрольно вздувае�
мых цен на них, — говорит Яков Но�
восёлов.

Борис ТРОПИНИН.
г. Новосибирск.

— Валерий Владимирович,
как вы возглавили депутатский
центр КПРФ в Заельцовском
районе?

— Ни для кого не секрет, что
в Заельцовском районе у на�
шей партии всегда была хоро�
шая поддержка на выборах лю�
бого уровня. Чтобы он не па�
дал, а только рос, и был создан
депутатский центр КПРФ. В
его функции входят координа�
ция работы четырёх депутатов
нашей партии по Заельцовско�
му району, их взаимодействие с
чиновниками и избирателями.
Так как эта работа мне хорошо
знакома, то я ни секунды не
раздумывал над тем, чтобы
принять предложение своих
коллег по КПРФ. 

— Как строится работа цен/
тра?

— Основная наша задача —
защита прав жителей района.
Для этого мы регулярно орга�
низуем приёмы избирателей и
проводим бесплатные юриди�
ческие консультации. В депу�
татском центре помнят, что на�
родные избранники обязаны
выполнять наказы людей. Для
того чтобы население знало,
как идёт этот процесс, мы за�
пустили проект «Приёмные во
дворах». Приезжаем во дворы
района, устанавливаем палат�
ки, и депутаты отчитываются о
своей работе перед людьми, за�
одно принимая новые обраще�
ния граждан. Согласитесь, это
удобно — многие избиратели
не в состоянии дойти до при�
ёмной своего депутата, а тут он
сам приезжает к ним.

Интересна ещё одна наша
задумка — «Летний киноте�
атр». На специально оборудо�
ванных площадках под от�
крытым небом мы организуем
показы легендарных совет�
ских фильмов. И до, и после
сеанса люди имеют возмож�
ность пообщаться с депутата�
ми от КПРФ, рассказать им о
своих проблемах. 

Кроме того, наш депутат�
ский центр активно взаимо�
действует с общественными
организациями района и ини�
циативными группами граж�
дан, оказывая им необходи�
мую помощь. Например, в
сквере им. Чаплыгина в 2013
году решили построить цер�
ковь, а местные жители все,
как один, были против. Их
можно понять: сквер был пост�
роен ещё в начале 60�х годов
прошлого века в честь первого
полёта человека в космос.
Сквер им. Чаплыгина — един�
ственное место для жителей
микрорайона «Аэропорт», где
они могут гулять с детьми и
внуками, а также проводить
различные праздничные меро�
приятия. Застройка сквера
привела бы к его фактическо�
му уничтожению. 

При участии депутатского
центра КПРФ в Заельцовском
районе заинтересованные сто�
роны сели за стол переговоров
и нашли компромисс. В итоге
Русская православная церковь
отказалась от строительства на
территории сквера, а жители
Заельцовского района поддер�
жали обращение к городским

властям с просьбой выделить
другой земельный участок под
строительство храма. Все оста�
лись довольны таким исходом.

Разумеется, мы принимаем
активное участие во всех пра�
здничных мероприятиях на
территории района, поздрав�
ляем ветеранов войны с днём
Великой Победы, а выпускни�
ков школ — с последним звон�
ком. Не забываем и о социаль�
но незащищённых гражданах,
оказываем помощь детским
домам и школам�интернатам.

Считаю, что депутатский
центр Заельцовского района за
три года существования уже
доказал свою эффективность. 

— С недавних пор вы ещё и
возглавляете Ассоциацию обма/
нутых дольщиков Новосибир/
ской области.

— Я имел отношение к
предприятию, которое на
протяжении долгого времени
было площадкой для различ�
ных общественных организа�
ций. В том числе там регуляр�
но собирались члены Ассоци�
ации обманутых дольщиков.
Мне захотелось помочь этим
людям. Об Ассоциации обма�
нутых дольщиков, к примеру,
в Кемеровской области вы
никогда не услышите, потому
что нет там такой проблемы, а
вот для Новосибирска такая
организация крайне актуаль�
на. Шесть тысяч владельцев
мифических квартир вам это
охотно подтвердят. 

— Удаётся добиться резуль/
татов? 

— Мы сдвинули с мёртвой

точки вопрос о достройке, ка�
залось бы, абсолютно безна�
дёжного объекта по адресу: ул.
Новосибирская, 27. Для за�
вершения строительства 17�
этажного дома на 302 кварти�
ры требовалась огромная сум�
ма — 525 миллионов рублей.
За 11 лет долгостроя умерли 11
дольщиков, причём некото�
рые ушли из жизни в совсем
ещё молодом возрасте. Не�
сколько десятков семей рас�
пались навсегда, так как лю�
ди, не получив своих квартир
и потратив на них все сбере�
жения, были вынуждены жить
в отвратительных условиях,
что привело к разводу.

Надежд на достройку дома у
людей уже не было никаких,
но не без помощи нашей ассо�
циации в своё время приня�
ли 108�й областной закон. Он
позволяет выделять земли
компаниям�застройщикам в
обмен на гарантии завершения
строительства на проблемных
объектах. Такая схема была ре�
ализована и на данном объек�
те. Мэрия Новосибирска вы�
делила средства на благоуст�
ройство и подключение дома к
коммуникациям, часть суммы
собрали дольщики, но боль�
шую часть средств на дострой�
ку объекта — 293 миллиона
рублей — выделила строитель�
ная фирма «Стрижи», полу�
чившая за эти деньги участок
земли на Родниках. В выигры�
ше при таком раскладе оста�
лись все стороны, а дом в на�
стоящее время активно достра�
ивается. Уверен, что в декабре
2015 года люди уже начнут
въезжать в свои квартиры.

Сергей ПОПОВ.
г. Новосибирск.

Приватизация
с обманом

ПРОБЛЕМА очередей в
детских садах Рубцовска

уже не стоит так остро, как не/
сколько лет назад. Её решают
путём вложения немалых
средств. Новое дошкольное
учреждение открывается в ми/
крорайоне на Домиках.

В связи с этим мы решили
напомнить, как в 2010 году,
вместо того чтобы реконструи/
ровать здание бывшего дет/
ского сада по адресу: ул. Ок/
тябрьская, 105 для его эксплу/
атации по прямому назначе/
нию, местные депутаты, в том
числе и переизбранные в ны/
нешний созыв, дали добро на
его приватизацию частной те/
лекомпании.

Интересы телекомпании на
сессии горсовета представляла
директор «Медиасоюза» и по
совместительству депутат
Ирина Кох. Любопытно, что
на тот момент Ирина Окта/
мовна входила в состав коми/
тета по экономической поли/
тике, собственности, жилищ/
но/коммунальному хозяйству,
природопользованию и зе/
мельным отношениям.

Тогда сторонники продажи
здания заявляли, что телеком/
пания будет бесплатно осве/
щать жизнь города, а 6 милли/
онов — вовсе не заниженная
цена. Противники, напротив,
говорили, что рыночная цена
здания 60—70 миллионов руб/
лей и городскому бюджету вы/
годнее произвести его капи/
тальный ремонт в качестве до/
школьного учреждения, неже/
ли продавать частному лицу.

Тем не менее рубцовские де/
путаты всё/таки дали добро на
приватизацию, и телекомпа/
ния действительно рассказы/
вает о работе администрации в
телевыпусках новостей. Толь/
ко далеко не бесплатно: в 2015
году городской бюджет на эти
цели потратит около 800 тысяч
рублей.

Пресс/служба
Рубцовского горкома КПРФ.

НАКАНУНЕ спорный законопроект,
против которого высказался ряд ав�
торитетных политиков, прошёл экс�

пертизу — без огласки, без участия общест�
венности и без учёта мнения независимых
экспертов. Сейчас видны его огрехи.

Поговаривают о том, что депутатов 
Заксобрания запугивали тем, что поимён�
ный список голосовавших против реформы
ляжет на стол первому лицу региона. Жди�
те, мол, неприятных санкций.

Закон предполагает избирать глав муни�
ципальной системы управления (МСУ) из
числа кандидатов, прошедших конкурсный
отбор специальной комиссией. Половину
членов комиссии назначает губернатор, ещё
половина избирается депутатами «партии
власти», что позволит губернатору фактиче�
ски полностью контролировать отбор пре�
тендентов. Ожидается, что будет создана од�
на спецкомиссия на все районы. Судьбу ис�
полнительной власти в муниципалитетах ре�
гиона будут решать 5—7 приближённых гу�
бернатора. То есть суть данной «реформы» —
элементарная узурпация власти чиновника�
ми, «фильтр» для оппозиции, путь для кор�
рупционных преступлений. Главный лозунг
пришедшей к власти в 1991 году буржуазии о
всенародной выборности органов власти
приказал долго жить у нас в области.

— Это очень рациональный вариант, —
уверен заместитель председателя прави�
тельства региона Владимир Компаней�
щиков. — Такая система выборов глав му�
ниципальных образований (МО) действу�
ет во всём мире.

Он отверг претензии представителей
фракции КПРФ о признаках коррупци�
онности в такой системе. Система якобы
исключает попадание во власть случай�
ных людей.

Срочность принятия закона лидер фрак�
ции «Единой России» Александр Артёмов
объяснил предстоящей выборной кампа�
нией. Единый день голосования стартует 14
июня, до этого времени нужно не только
определиться с моделью выборов и разра�
ботать регламенты, но и внести изменения
в уставы муниципальных образований.

Коммунистов и некоторых «единорос�
сов» это не устроило. Депутат Госдумы от
КПРФ Олег Денисенко так прокомменти�
ровал законодательные нововведения:

— Омская область оказалась «впереди
планеты всей»: ни в одном другом регионе
не отменили все выборы в муниципальных
образованиях. Раньше через систему выбо�
ров можно было хоть как�то влиять на

власть. Сейчас же жители области получат
готовый законодательный «продукт» от гу�
бернатора; подбор кадров всегда был его
слабым местом. Как известно, его первый
зам уже давно в ожидании приговора, да и
половина министров… Сплошные уголов�
ные дела. Глав муниципальных образова�
ний, районов и городов будут фактически
назначать, а не выбирать. Это не настоя�
щая, а суррогатная демократия. Заметьте:
мы не первые в экономике, не первые по
рождаемости, не первые по количеству со�
зданных за год мест в детских садах... Стра�
на узнаёт про Омск, когда что�то утонуло,
сгорело. Выгодна такая система управления
регионом слабой, трусливой, вороватой
власти. Если власть сильная и честная, то
ей незачем бояться выборов.

Завкафедрой государственного и муни�
ципального права ОмГУ им. Достоевского
профессор Александр Костюков считает:

— По Конституции три уровня власти —
федеральный, региональный и местный —
между собой равны и должны формиро�
ваться путём выборов. Но это должны
быть выборы, а не назначения. Та модель,
которая сегодня навязана жителям Ом�

ской области, — это назначение. Потому
что кандидата определяет конкурсная ко�
миссия и за одного кандидата голосует со�
вет Заксобрания. В результате выборов
должны хоть должностное лицо, хоть ор�
ган получать полномочия власти. Консти�
туция иного не предусматривает.

Его поддерживает другой профессор это�
го же университета и той же кафедры —
доктор юридических наук, заслуженный
юрист РФ Александр Бутаков, с которым
входили в Консультативный совет Заксоб�
рания и стояли у истоков возрождения му�
ниципальной системы управления:

— МСУ необходимо совершенствовать,
и делать это надо открыто, а не занимать�
ся имитацией волеизъявления народа.

Коммунисты предложили пока не го�
лосовать за документ во втором чтении.
Однако Законодательное собрание их не
услышало. Тогда коммунисты потребова�
ли поимённого голосования. Но ведомое
губернатором большинство — 31 голос
против 11 (двое отсутствовали) — всё же
продавило закон.

ОФИЦИАЛЬНО целью «реформы»
называют «приближение местного
самоуправления к избирателям». А

депутат Голованов уверен, что всё дело в
финансах.

— Если территория не способна обеспе�
чить себя самостоятельно, — говорит он, —
избирать всенародно лучшего или худшего
главу бессмысленно. Ответственность пе�
ред людьми должен нести тот, кто распоря�
жается средствами. Доверия населения и
спокойствия в обществе нельзя добиться
прямыми выборами, если они проходят в
финансово неблагополучном поселении.
Прямые выборы главы имеют смысл толь�

ко при условии, что законодательство поз�
воляет территории обеспечивать мини�
мальные потребности населения. В иных
случаях добрые и умные случайно стано�
вятся главами, а впоследствии — глубоко
несчастными людьми. Порядочный чело�
век — это не профессия.

Я голосовал за предложенный губерна�
тором порядок выбора глав всех уровней
именно потому, что он позволит миними�
зировать риск кадровой ошибки. Значи�
тельно вырастет приниженная до сих пор
роль представительных органов, а главы
перестанут мнить себя политиками. Это

единственно верное решение, ответст�
венность за которое в равной степени ло�
жится и на моих коллег по партии «Еди�
ная Россия».

Кроме как желанием угодить Назарову,
объяснить такие речи нельзя.

На самом деле целью реформы является
ослабление муниципальной власти, осо�
бенно на уровне крупных городов, чтобы
сделать их более подконтрольными. Это
позволит прекратить «войны» между гу�
бернаторами и мэрами региональных цен�
тров. В большинстве регионов местные
«столицы» дают от 60 до 90 процентов фи�
нансовых средств. И при этом главы горо�
дов не подчиняются губернаторам. В таких
условиях конфликт за ресурсы неизбежен.
Омичи помнят, как экс�губернатор Лео�
нид Полежаев «съедал» мэров, некогда
своих же выдвиженцев.

Владимир Путин решил не брать ответ�
ственность за ослабление МСУ на себя, а
сбросить её на губернаторов. Проведение
досрочных выборов в Омске — это опреде�
лённый риск. Если областная команда хо�
чет остаться на второй срок, да ещё и про�
вести своего человека на должность главы

города, то им нужно будет отменить пря�
мые выборы мэра.

Виктор Назаров предложил не тянуть с
поправками, так как осенние выборы не за
горами. Выборы по новым правилам со�
стоятся 13 сентября. Это будут самые мас�
штабные выборы в истории Омской обла�
сти. 720 избиркомов проведут их. В част�
ности, в Тарском районе в один день будут
выбираться глава района, а также 22 главы
сельских поселений, депутаты 22 сельских
и районного Советов.

Несмотря на то, что муниципальный пе�
реворот поддержал 31 депутат Законода�

тельного собрания, губернатор остался не�
доволен тем, что среди парламентариев не
было согласия. Против назначения глав
МО высказались все 10 членов фракции
КПРФ и один либерал�демократ.

— Меня удивило то, что не было едино�
душного голосования. Когда начинают го�
ворить о том, что это не выборы, а назначе�
ние, я считаю, что это глубокая ошибка, по�
тому что районные Советы избраны теми
же людьми, которые делегировали им пол�
номочия управления. И районный Совет
никогда не пойдёт на то, чтобы избрать гла�
ву района, который не будет являться про�
фессионалом и управленцем, — сказал На�
заров журналистам. — Сегодня многие гла�
вы говорят: «Какие ко мне претензии, я из�
бран народом». А здесь я буду понимать:
коль я предлагаю кандидатуру этого главы,
я с ним отвечаю за принятие решений. По�
этому я считаю: закон правильный.

ДВАДЦАТИПЯТИЛЕТИЕ местного
самоуправления не так давно отмечал
Омск. Юбилей МСУ совпал с его по�

хоронами. Омичам не очень понравилось,
что за них всё уже решили, и главы более чем

300 сельских поселений оказались полно�
стью независимы от… населения, прожива�
ющего на вверенной им территории.

На праздновании юбилея звучало: «Мы
живём в эпоху великих перемен... И в
страшном сне нам не могло присниться,
что сегодня будут такие проблемы в образо�
вании, здравоохранении, сельском хозяй�
стве, производстве… А это значит, что обя�
зательства, которые мы брали 25 лет назад,
до сих пор не выполнены. Продолжим уча�
стие в укреплении и развитии МСУ в Ом�
ске!..» Председатель экспертного совета
Союза российских городов Андрей Макси�
мов считает, что та модель, которая апроби�
рована в России, чаще всего оказывается
наиболее применимой, наиболее удобной
для использования.

А бывший депутат Законодательного
собрания Андрей Голушко высказался
ещё более определённо:

— При любом законе можно работать
эффективно. Но когда быстро что�то про�
таскивается, это, как правило, потом ока�
зывается не до конца продуманным…

В Омске 24 апреля пройдёт межрегио�
нальная конференция по местному само�
управлению. Ведущие эксперты России в
области МСУ, члены Совета Федерации,
депутаты Госдумы, представители феде�
ральных и государственных органов влас�
ти, общественных организаций, вузовской
науки, а также депутаты и главы муници�
пальных районов — всего более 500 чело�
век — обсудят первоочередные задачи му�
ниципальной реформы и опыт Омского и
других регионов России. Омский пример
для власти — ориентир. Она постарается
растиражировать его, чтобы такие измене�
ния прошли во всей России.

— Мы просто обязаны развернуть весь
свой пропагандистский потенциал, хорошо
поработать на выборах в поселенческие ор�
ганы власти, с тем чтобы завоевать боль�
шинство или хотя бы достаточное число де�
путатов в муниципалитетах, — говорит депу�
тат Государственной думы, первый секре�
тарь Омского обкома КПРФ Александр
Кравец. — Только так сможем сформиро�
вать независимые от губернатора честные
комиссии, проводить политику в интересах
большинства населения.

Дмитрий ГУТЕНЁВ.
г. Омск.

Депутаты Заксобрания в спешке, без всякого обсуждения,
без учёта общественного мнения и даже мнения руководителей
муниципалитетов приняли поправки в региональное законода�
тельство, отменив прямые выборы глав муниципалитетов.

Школьное питание —
под строгий контроль

●● Ветеран Великой Отечественной войны И.Н. Гурьев среди участников встречи.

Есть результат
Руководитель депутатского центра КПРФ в Заельцовском районе

Новосибирска Валерий Науменко рассказал корреспонденту
«Правды» о том, как создавался и чем занимается центр.

Муниципальный переворот
В Омске опять нарушена Конституция

Такая вот демократия


